
Schönen guten Tag,  
 
wir hätten eine Frage für die nächste Stadtrats Sitzung:  
 
Kam es in Folge des Audi Sommer Konzerts zu einem Flurschaden und wenn ja, wem wurde dieser 
Schaden in Rechnung gestellt? 
 
 
 
 
Mit besten Grüßen, 
 
 
Christian Pauling  
 


